



Rackpack

Für Rixen & Kaul und Tern Gepäckträger
For Rixen & Kaul and Tern carriers

2020/21



RIXEN  KAUL

Distributor: ASISTA – Teile fürs Rad GmbH & Co. KG · D-88299 Leutkirch · Germany · (+49) 075 61 / 98 69-0 · www.asista.de
Manufacturer: RIXEN & KAUL GmbH · Limminghofer Str. 9 · D-42699 Solingen · Germany · (+49) 0212/6 59 66-0 · www.KLICKfix.com

KLICKfix[®]



Rackpack

Taschen mit Rackpack Kupplung

Das Kupplungs Element am Taschenboden ist klein und leicht. Das Gurtband zur Entriegelung versteckt sich dezent auf der Taschenrückseite. Es verbleibt kein zusätzliches Adapterstück auf dem Träger, wenn die Tasche abgenommen wird. Taschen mit Rackpack Kupplung können ausschließlich auf Gepäckträgern verwendet werden, die maßlich auf die Kupplung abgestimmt sind.

Bags with Rackpack coupling The coupling on the bottom of the bag is small and light. The strap to unlock hides discreetly at the rear pocket. No additional adapter remains on the carrier when the bag is removed. The usage of Bags with Rackpack coupling requires special dimensions of the carrier.

Passende Gepäckträger

Die Rixen & Kaul Gepäckträgermodelle Freerack, Freerack Plus und Rackpacker, wie auch die Tern Gepäckträger sind maßlich auf die Verwendung von Taschen mit der Rackpack Kupplung abgestimmt.

Matching carriers The Rixen&Kaul carrier Models: Freerack, Freerack Plus and Rackpacker racks as well as the Tern racks have required dimensions to fit bags with the Rackpack coupling.

Einfach am Gurtband ziehen

Die Tasche verriegelt automatisch und sicher beim Vorschieben an der Querstrebe des passenden Gepäckträgers. Zum Abnehmen einfach am Gurtband ziehen.

Simply pull strap to release Place the Bag on the carrier and push forward until the adapter automatically clicks into place. To remove the accessory, just pull the strap.



Rackpack 1 02665A



Rackpack 1 Plus 02665B
Mit ausklappbaren Seitentaschen
With foldable sidebags



Freerack 1914S



Freerack Plus 1915S
Für klappbare Seitentaschen geeignet
Can be used for foldable sidebags



Rackpacker 1913S
Für klappbare Seitentaschen geeignet
Can be used for foldable sidebags